



Stabübergabe im Verwaltungsratspräsidium in der Klinik Arlesheim AG

Arlesheim, 8. Juli 2015 An der Generalversammlung der Klinik Arlesheim AG vom 25. Juni 2015 hatte der Vorstand des Eigentümers (Klinisch-Therapeutisches Institut) die erfreuliche Aufgabe, ein positives Jahresergebnis zu genehmigen. Die bisherige Verwaltungsratspräsidentin Annemarie Gass tritt altershalber von ihrer Funktion zurück. Neu wird Philipp Schneider, bisher Vizepräsident des VR, den Verwaltungsrat der Klinik Arlesheim AG präsidieren.

Anfang April 2014 haben sich die beiden anthroposophischen Spitäler Arlesheims, die Ita Wegman Klinik und die Lukas Klinik, zur Klinik Arlesheim zusammengeschlossen. Bereits das erste Betriebsjahr als Klinik Arlesheim konnte mit einem positiven Ergebnis abgeschlossen werden. An der Generalversammlung der Klinik Arlesheim AG wurde dieses Ergebnis denn auch vom Vorstand des Eigentümers verdankt und hervorgehoben.

Der Eigentümer hat auch die Verdienste der bisherigen Verwaltungsratspräsidentin gebührend gewürdigt. Sechs Jahre lang hatte Annemarie Gass den Verwaltungsrat der Klinik präsiert. Mit der diesjährigen Generalversammlung tritt sie altershalber zurück. In die Zeit ihres Präsidiums fällt unter anderem der erfolgreiche Übergang in die Rahmenbedingungen der neuen Spitalfinanzierung sowie die Fusion mit der Lukas Klinik. Das Verwaltungsratspräsidium übernimmt der bisherige Vizepräsident, Philipp Schneider. Er leitete über viele Jahre das Kompetenzzentrum für Qualitätsmanagement an der Berner Fachhochschule und ist Präsident der Schweizerischen Gesellschaft für Qualitätsmanagement im Gesundheitswesen, sQmh.

Weitere Informationen zum Geschäftsjahr 2014 finden Sie im Jahresbericht.

Kontaktpersonen für die Medien:

Verena Jäschke, Leitung Kommunikation, Klinik Arlesheim AG, Pfeffingerweg 1, 4144 Arlesheim

Tel. 061 705 72 14, E-Mail: verena.jaeschke@klinik-arlesheim.ch

Die Klinik AG Arlesheim ist ein Akutspital auf der Spitalliste des Kantons Basellandschaft mit einem Grundversorgungsauftrag. Es ist die weltweit erste anthroposophische Klinik. 1921 eröffnete die holländische Ärztin Ita Wegman das Klinisch-Therapeutische Institut und begründete hier die Anthroposophische Medizin, welche mittlerweile weltweit verbreitet ist.

Die Klinik Arlesheim bietet in den Bereichen Innere Medizin, Onkologie, Psychiatrie und Psychosomatik stationäre Behandlungen an. Zudem verfügt die Klinik über ein vielfältiges ambulantes Angebot in verschiedenen Fachbereichen. Ein breites therapeutisches Angebot ergänzt die üblichen schulmedizinischen Methoden. Die Klinik Arlesheim betreibt eine ambulante Filiale mit einem hausärztlichen Grundversorgungsangebot, das Ita Wegman Ambulatorium Basel.

Die Klinik Arlesheim verfügt über 82 stationäre Betten und beschäftigt rund 450 Mitarbeitende.
weitere Informationen auf www.klinik-arlesheim.ch